
問１ 問２ 問4 問5 問６

町民会議に参
加してみて、い
かがでしたか

時間はどうでし
たか

基調講演はい
かがでしたか

その他記載 ワークショップに参加した感想を教えてください
また町民会議に参加して
みたいと思いますか

そのほか、町民会議に関するご意見、気づいたこと、ワーク
ショップ内で話せなかったことなどあればお聞かせください

1 満足した 短かった 勉強になった 参加してみたいと思う

2 満足した 短かった

勉強になった;
もっと聞いて
みたいと思っ
た

普段接点の無い町民の皆さんと議論する事で、同じテーマでも色んな視点考
え方があるという気づきを得ることができ、とても貴重な経験でした。また
皆さん発表の中で自分の住んでいる町に対して熱い想いを語っているのが
印象的でした。ただその一方で、個人の想いをのべる時間が多くなってしま
い、議論する時間が少なくなってしまったのは少し残念でした。

参加してみたいと思う

今回娘と参加させていただきましたが、中学生でも議論に参加
し、発表出来るよう職員方にフォローしていただき、ありがとう
ございました。また次回も参加したいと話していたのでとても
良い経験できたと感じています。また機会がよろしくお願いし
ます

3
満足できな
かった

短かった その他

 講演者の準備、または町の依頼内容
の不足が感じられました。持ち時間に
応じて、内容について事前擦り合わせ
し、ワークショップに繋がるようにして
おければ良かった。なお、利府町の計
画であり、内閣府からの話しを聞くこ
ともないのでは。この内容であれば町
職員が理解し進められるのではない
かと思いました。なぜ内閣府が出てく
るのか意味不明。

　参加メンバーの方が、個々に熱い想いを持ち参加しているということを知
り収穫であった。
　現役層も町に対していろんな想いがあると思えば、これらを吸い上げる町
職員の動きが大切であり、期待もしたい。

参加してみたいと思う

　今回の町民会議内容で、町民の意見を聞いたということな
く、更に幅広い年代層、職業層とこの持ち場・立場の各層、中高
生等々の意見、さらに庁舎から出て、生の声を聞いて、現実を
知り、街づくりにあたっていただきたいと切に思います。
　

4 満足した 短かった
参考にならな
かった

基調講演ですが、どちらかというと学会向きだったかなと思います。地方の
可能性や期待への動き、利府町が外からどう見えているか、という点をわか
りやすく示してくださると良かったかもしれません。皆さん、資料のページを
追うのが精一杯で、理解が追いつかないようでした。

参加してみたいと思う

以前、町長は「町民会議は何度かやったが、結論が同じように
なってしまう」と仰っていましたが（カラオケがほしい、団地の
公共交通の充足）、今回はわざわざ開催した甲斐があったと言
えるほど、様々な意見が出たのではないでしょうか。多方面な
角度から、定期的に開催されると良いですね。

5 満足した ちょうどよかった 勉強になった

初めての参加で緊張していましたが、職員さんや周りの方々がフォローして
くださったおかげで楽しく参加することができました。
開発をすることが全てよいというわけではなく、自然や歴史との触れ合いが
できなくなっていくというデメリットをがあるということを学びました。
これから利府町の自然や歴史を守っていくためにも学んでいきたいと思いま
す。

参加してみたいと思う
上手く発表できるようにまとめて頂いたりフォローしていただ
きありがとうございました。
また次回も参加したいです。

6
どちらとも言
えない

ちょうどよかった
参考にならな
かった

町を良くしたいという意識の高い方が沢山いらっしゃるのをみて嬉しく思っ
た。広聴活動の一つとして町民会議か行われているが、町民の意見の中で一
つでも参考になるものがあれば、活かして頂きたい。

参加してみたいと思う 企画部の皆さん、お疲れ様でした✨
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7 満足した ちょうどよかった 勉強になった いろんな意見を聞けてよかったです。 参加してみたいと思う
議論の進め方を1人1人話すのではなく、話し合いにできれば
と思います。

8
どちらとも言
えない

短かった
参考にならな
かった

様々な年代の方からの意見や考えが聞けて、勉強になりました。 参加してみたいと思う
話すのが長い人がいて、話す時間が少なくなる人がいたかなと
思いました。

9
どちらとも言
えない

ちょうどよかった
参考にならな
かった

５万人を目指す意味がわからない
参加してみたいと思わな
い

この様な会議に町議会議員の出席をしてもらい真剣に考える
べきである。
神輿が２台ある（沢乙・赤沼）。これらを活かしてもらいたい。

10
満足できな
かった

短かった
参考にならな
かった

町民会議とは言うものの、、、
参加してみたいと思わな
い

本当に皆さんから出された意見が町づくりに反映されるのか
が疑問？

11
どちらとも言
えない

短かった
もっと聞いて
みたいと思っ
た

量に対する時間が少なかった 他人の意見を聞くことができてよかった。
参加してみたいと思わな
い

総評は不要のように感じた

12 満足した ちょうどよかった
もっと聞いて
みたいと思っ
た

参加者の方の考えを聞くことができて勉強になった。 参加してみたいと思う

13
どちらとも言
えない

ちょうどよかった
もっと聞いて
みたいと思っ
た

参加してみたいと思う
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14 満足した ちょうどよかった 勉強になった いろいろな意見を聞けて良かった。 参加してみたいと思う

15 満足した ちょうどよかった 勉強になった 中身の濃い会議でした。 参加してみたいと思う 会議の後は町民に知らせてもらえるのでしょうか。

16
どちらとも言
えない

短かった その他
講話が国からの目線で、今回のテーマ
にマッチングしているのか。

各テーブルの状況はわかりませんが、それなりに学べました。
ありがとうございました。

参加してみたいと思う

防災活動には正確はありません。
何度もチャレンジできる協働性豊かな町づくりが大切と考えま
す。もしかすると、人口5万人の町づくりのきっかけになると思
います。


